



Faites la Une 2018! ou l'actualité étudiée autrement

publié le 21/03/2018

Le 20 mars 2018, **les élèves des classes de 2°2 et 2°5**, encadrés par leurs professeurs (documentalistes, histoire-géographie, lettres) ont participé au concours de Unes.

Il s'agissait, pour chaque groupe de chaque classe, de réaliser la Une d'un journal virtuel, en une journée, à partir d'une sélection des dépêches du jour choisies par le Clemi de l'académie de Poitiers sur le site de l'AFP.

Tous les élèves se sont investis dans cette journée au bon esprit, studieux et joyeux.

Le moment le plus difficile a été celui du choix : seules 3 unes par classe ne pouvaient participer au concours... Vous trouverez, dans le portfolio ci-dessous, une partie des Unes réalisées hier.

Voici quelques unes... les autres suivent... Bonne lecture !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.